



## TRAUERFALL

Mit großem Entsetzen und Bedauern haben wir erfahren, dass Thomas Michael Gerhard Pohl am 1. Januar völlig unerwartet verstorben ist.

Tom war der *AIDSHILFE OBERÖSTERREICH* langjährig verbunden. Ob als Moderator, Role Model, kreativer Geist bei unzähligen Veranstaltungen oder als hilfreiche Ansprechperson. Auf Tom war immer Verlass.

Lieber Tom, wir können es nur schwer fassen und vermissen dich als Menschen sehr. Wir werden dich nie vergessen und dir immer ein liebevolles Andenken bewahren. Danke für dein Engagement und die schöne Zeit mit dir!

In tiefer Trauer,

das Team der *AIDSHILFE OBERÖSTERREICH*